



"NO HAY NORMALIDAD DEMOCRÁTICA"

Enfrentamos el riesgo de la dictadura: Moreno

Reitera que el PRI se opondrá a la reforma electoral que propone el Presidente

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, afirmó que la alianza Va por México, que conforma su partido con el PAN y el PRD, enfrenta el riesgo del establecimiento de una dictadura impulsada desde el actual gobierno.

Al participar como orador principal en el Consejo Nacional del PRI, Moreno,

insistió en que ese partido se opondrá a la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, porque, afirmó, están en juego las libertades en el país.

"Las fuerzas libertarias no estamos enfrentando a un adversario en términos democráticos, estamos enfrentando el peligro de la instauración de un modelo de control político autoritario que tiende a transformarse en una dictadura en pleno siglo XXI.

"No hay normalidad democrática. Estamos enfrentando la destrucción de la democracia liberal y de las



Jamás apoyaremos iniciativa que pretenda debilitar a las autoridades electorales."

ALEJANDRO MORENO
PRESIDENTE NACIONAL DEL PRI

libertades económicas con todas sus instituciones", expuso el dirigente priísta.

Moreno destacó ante sus correligionarios reunidos en el auditorio Plutarco Elías Calles de la sede de ese partido, que el tricolor no se dejará someter por el actual gobierno.

"Los priistas ante nada y ante nadie nos vamos a someter, hoy contamos con el estímulo de saber que el camino adoptado en favor de la alianza Va por México es el camino correcto, pero nos falta librar nuevas batallas que son ganar con claridad y contundencia el Estado de México y el estado de Coahuila en 2023", enfatizó Moreno.

El presidente del PRI recalcó que una vez que llegue el momento de debatir y de votar la reforma electoral propuesta por el Presidente de la República, el tricolor la votará en contra.



Foto: Especial

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, en la instalación del VIII Consejo Político Nacional de ese partido.